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O vereador que este subscreve, regimentalmente am parado, apresenta à 

JUSTIFICATIVA: 

É Nnecessário que seja tomada tal providência para melhorar o pavimento da estrada, visando proporcionar uma situação mais confortável aos que utilizam a mesma, pois quando chega períodos de chuva fica difícil o acesso por ela. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Cas a eabpronta aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 11 de Abril de 2019. 

Antônio Marcos Ramos de Freitas 
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